Liebe Eltern der 3. und 4. Klassen,

mit dem Beginn des 2. Schulhalbjahres werden wir im Hort die Hausaufgabenbetreuung für die SchülerInnen der 3. und 4. Klassenstufe umstellen.

Die Hausaufgaben werden dann nicht mehr klassenweise erledigt, sondern zentral in Klassenzimmern im 1. Obergeschoss unter Aufsicht einer Hortfachkraft.

Mit der Umstellung der Hausaufgabenbetreuung möchten wir die Kinder in ihrer Selbstorganisation fördern und ihnen mehr Selbstbestimmung für den Zeitpunkt der Erledigung ermöglichen.

Die Hausaufgabenzimmer werden ab nach den Winterferien von **Montag bis Donnerstag** in der Zeit von 13-15 Uhr geöffnet sein.

An dieser Stelle möchten wir noch einmal darauf hinweisen, dass die Überprüfung der Hausaufgaben auf Richtigkeit und Vollständigkeit im Unterricht erfolgt (Benutzerregelung der Stadt Leipzig).

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Ferien.

Mit freundlichen Grüßen

Theresa Mund und Christian Berger Hortleitung